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	№
	Ошибка допущена
	Примеры дистракторов
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В определении части речи слова
	
НЕ ОДИН — частица НЕ с именем существительным пишется раздельно
НЕ ГОТОВ — частица НЕ с деепричастием пишется раздельно
КРЕПКО-НАКРЕПКО (связать) — дефисное написание сложного прилагательного определяется его образованием путём повторения однокоренных слов
НЕ ОКОНЧЕНА(игра) — частица НЕс деепричастием пишется раздельно
ВДУМЧИВЫЙ (ученик) — в суффиксе причастия пишется буква И
НЕ СКАЗАВ — частица НЕ с кратким страдательным причастием прошедшего времени пишется раздельно
НЕ СДЕЛАНА (работа) — частица НЕ с деепричастием пишется раздельно
НЕ ЖЕЛАЯ — частица НЕ с глаголом пишется раздельно
НЕВТЕРПЁЖ — в кратком имени прилагательном с основой на шипящий буква Ь не пишется
НЕ КАЖДЫЙ — имя прилагательное с частицей НЕ пишется раздельно
НЕ КАЖДЫЙ (способен) — раздельное написание частицы НЕ с причастием определяется наличием зависимого слова
(цель) НЕ ДОСТИГНУТА— частица НЕ с деепричастием пишется раздельно
В ТЕЧЕНИЕ (лета) — в окончании формы предложного падежа имени существительного 2-го склонения пишется –Е
УСЛЫШАНА (песня) — в имени прилагательном, образованном от основы глагола с помощью суффикса -АН-, пишется одна буква Н
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В определении структуры слова
	
ЛУЧОМ — в суффиксе имени существительного после шипящего под ударением пишется буква О
ГРАЦИЯ — в окончании имени существительного после Ц пишется буква И
ЗДЕШНИЙ—   в  приставке  перед  буквой,   обозначающей  звонкий  согласный,  пишется буква 3
РАСТАЩИТЬ(в разные стороны) — вкорнесловас безударной чередующейся гласной перед -СТ пишется буква А
МАЖОРНЫЙ—   в   суффиксе   имени   прилагательного   после   шипящего   под ударением пишется буква О
ВОЛЧОК — в окончании имени существительного после шипящего под ударением пишется буква О
ПЯТАЧОК—  в окончании  имени     существительного    после     шипящего под ударением пишется буква О
ПАЛЬТЕЦО—  в суффиксе  имени  существительного  после Ц  под ударением пишется буква О
РУЖЬЕЦО—   в  суффиксе  имени  существительного  после  Ц  под  ударением  пишется буква О
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В определении морфологических признаков слова
	
ПОСТЕЛЕШЬ — в окончании глагола II спряжения в форме 2-го лица единственного числа пишется буква Е
(решил много) ЗАДАЧ — в форме множественного числа имени существительного 3-го склонения после шипящего буква Ь не пишется
В АЛЬБОМЕ — в форме дательного падежа единственного числа имени существительного 2-го склонения пишется окончание -Е
НАРЕЖЬ — на конце неопределённой формы глагола после шипящего пишется буква Ь
КЛЕЯЩИЙ (карандаш) — в суффиксе действительного причастия настоящего времени, образованного от глагола I спряжения пишется буква Я
 СТЕРЕЧЬ — на конце глагола в форме повелительного наклонения после шипящего пишется буква Ь
КУПАЕТСЯ — в неопределённой форме глагола, которая отвечает на вопросы что делать? что сделать?, буква Ь не пишется
СТЕЛЮЩИЙСЯ (туман) — в действительном причастии настоящего времени, образованном от глагола II спряжения, пишется суффикс -ЮЩ-
МУЧАЩИЙ — в суффиксе действительного причастия настоящего времени, образованного от глагола I спряжения, пишется буква А
ПОЛЫНЬ— в окончании формы родительного падежа имени существительного 1-го склонения пишется буква И
ВРЕМЯ— в окончании формы предложного падежа имени существительного  2-го склонения пишется буква Е
ЛИСИЙ(хвост) — написание безударного окончания имени прилагательного в форме мужского рода именительного падежа единственного числа определяется по ударному окончанию в вопросе
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В формулировке правила
	НИКТО — в приставке отрицательного местоимения под ударением пишется буква И
НЕ С КЕМ — в отрицательном местоимении в безударной позиции пишется приставка НЕ-
УСЛЫШАВШИЙ — правописание гласной в суффиксе действительного причастия прошедшего времени зависит от спряжения глагола
ОЧИСТИВШИЙ — написание гласной в суффиксе причастия определяется спряжением глагола
НАСТОЯННЫЙ (на травах) — написание гласной перед -НН- в страдательном причастии прошедшего времени зависит от спряжения глагола
СЛЕВА — в наречии написание суффикса зависит от ударения
ГЕНИЙ — в имени существительном на -ИЙ в форме предложного падежа единственного числа пишется окончание -Е
БОЛЕВОЙ(синдром)   —   в   суффиксе   имени   прилагательного   под   ударением пишется буква Е
ПУТЕШЕСТВЕННИК — в сложном слове после твёрдого согласного пишется соединительная гласная Е
КЛЮЧИК — в имени существительном пишется суффикс -ИК-, потому что при склонении гласный И выпадает
УЧИЛИЩЕ — в форме родительного падежа множественного числа имени существительного после шипящего пишется буква Ь
ДАЧА — в форме родительного падежа множественного числа этого имени существительного на конце слова пишется буква Ь
КРИКНИТЕ (громко) — в окончании глагола I спряжения в форме 2-го лица множественного числа пишется окончание –ИТЕ
РЕЖЬ — в форме повелительного наклонения на конце глагола буква Ь пишется для обозначения мягкости предшествующего согласного
ГОРЯЧО (приветствовали) — в суффиксе наречия после шипящего в безударной позиции пишется буква О
(говорил) ПЕВУЧЕ — в суффиксе наречия после шипящего под ударениемпишется буква Е
БЛЕСТИТ — написание безударной чередующейся гласной в корне зависит от последующих согласных
ЗАБЛИСТАЛ — написание безударной чередующейся гласной в корне слова определяется сочетанием последующих согласных СТ
РАССТИЛАТЬСЯ — написание безударной чередующейся гласной в корне слова зависит от его лексического значения
ПРЕДЛАГАЕТ — написание безударной чередующейся гласной в корне зависит от ударения
КАСАТЕЛЬНАЯ (линия) — написание безударной чередующейся гласной в корне зависит от ударения
ВЫРАЩЕННОЕ (дерево) — написание безударной чередующейся гласной в корне зависит от лексического значения слова
РАЗЛОЖИТЬ — написание безударной чередующейся гласной в корне слова определяется его лексическим значением
СКАКАТЬ— написание безударной чередующейся гласной в корне определяется наличием суффикса -А-.
ЗАБИРАЮТ— написание безударной чередующейся гласной в корне зависит от ударения
ВЫРАСТАТЬ — написание безударной чередующейся гласной в корне зависит от суффикса -А-
ОТХОД — на конце приставки перед глухим согласным пишется буква Т
СПИСАТЬ — пишется приставка С- перед глухим согласным
ОТДАЛИТЬ — на конце приставки перед глухим согласным пишется буква Т
НАДЛОМИТЬ — на конце приставки перед звонким согласным пишется буква Д
ИСПОДЛОБЬЯ— в слове приставка ИС-, которая пишется всегда одинаково, независимо от произношения
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В условии выбора орфограммы
	
ПОДГОРЕЛ — написание безударной гласной в корне слова проверяется подбором формы слова, в котором эта гласная находится под ударением
ПОСПЕВАЮЩИЕ(яблоки) — в корне слова пишется непроверяемая безударная гласная
СИДЕТЬ(на лавочке) — в корне слова пишется непроверяемая безударная гласная
АНГЛО-РУССКИЙ (словарь) — сложное имя прилагательное пишется через дефис, потому что образовано на основе подчинительного словосочетания
ЗЕЛЕНОГЛАЗЫЙ(котёнок)   —   сложное   имя   прилагательное,   обозначающее оттенок цвета, пишется слитно
НЕПРАВДА — имя существительное пишется с НЕ слитно, потому что слово не употребляется без НЕ
НЕБОЛЬШОЙ, но уютный (дом) — имя прилагательное пишется с НЕ слитно, потому что в предложении есть противопоставление
ПРЕМУДРЫЙ — написание приставки определяется её значением, близким к значению приставки пере-
ПРЕРЕКАТЬСЯ (с родителями) — правописание приставки определяется её значением, близким к значению слова очень
ПРЕЗИРАТЬ(труса)   —   написание   приставки   определяется   её   значением, близким к значению приставки пере-
ПРИЕХАТЬ(в  город)  —  написание  приставки  определяется  её  значением  — неполнота действия
КУПЛЕННЫЕ(вещи)   —   в   суффиксе  имени   прилагательного,   образованного от имени существительного с помощью суффикса -ЕНН-, пишется НН
ВЯЗАНЫЙ (шарф) — пишется одна буква Н, так как имя прилагательноеимеет зависимое слово шарф
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В характеристике звука речи
	
БЕСШУМНЫЙ — на конце приставки перед звонким согласным пишется буква С
 БЕСФОРМЕННЫЙ — на конце приставки перед звонким согласным пишется буква С
РАССМЕШИЛ — на конце приставки перед буквой, обозначающей звонкий согласный звук, пишется буква С
БЕЗГРАНИЧНЫЙ— на конце приставки перед буквой, обозначающей глухой согласный, пишется буква 3
БЕЗЗУБЫЙ—   на   конце   приставки   перед   буквой,   обозначающей   глухой согласный, пишется буква 3
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В характеристике функции буквы
	
ПО ВОЛЧЬЕМУ (следу) — буква Ь обозначает мягкость предыдущего согласного
БАРЬЕР — буква Ь обозначает мягкость предшествующего согласного.
ПЬЕДЕСТАЛ— буква Ь обозначает мягкость предшествующего согласного
ОБЕЗЬЯНА — буква Ь обозначает мягкость предшествующего согласного
ВОСЕМЬСОТ — в имени числительном пишется разделительный Ь
НАОТМАШЬ— в наречии буква Ь указывает на мягкость предшествующего согласного
РЕЖЬ— буква Ь пишется для обозначения мягкости согласного
ВЪЕДЛИВЫЙ— буква Ъ обозначает твёрдость предшествующего согласного
ЦИФРА — буква И обозначает мягкость предшествующего согласного
ЦЫПЛЁНОК — буква Ы обозначает мягкость предшествующего согласного
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Комбинированные ошибки
	
ИСКУСАННЫЙ (комарами) — в имени прилагательном, образованном от глагола несовершенного вида, пишется НН
ВЫТРИТЕ(пыль) — в форме будущего времени 2-го лица множественного числа глагола II спряжения пишется окончание -ИТЕ
ПОЕХАТЬ — в форме будущего времени 2-го лица множественного числа глагола II спряжения пишется окончание –ИТЕ





